
令和６年２月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ６ 年 ２ 月１６日（金）午後 １ 時００分 開会 

 事項                午後 ２ 時５９分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎第二会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

   ・委 員 増田 芳彦 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人  ・１名 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長    川村 功 

・教育文化振興課長  鈴木 英樹 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記 ・主幹 小島 武  ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、報告１件、議案５件、各

委員からの報告・その他及びその他事務局報告１件、その他１件

である旨を説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

委 員 

議 長 

令和６年１月１８日（木）に開催した松伏町教育委員会１月定

例会会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

１月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

田委員 

 

 

・令和５年度第３回松伏町小・中学校就学支援委員会 

・第１６回Ｂ＆Ｇ全国サミット 

・松伏町いじめ問題対策連絡協議会 

・松伏町ジュニアサッカー教室 

・令和５年度 第１回文化の仲間づくり研修会 

・松伏町立小・中学校管理職の目標達成状況面談 

 第１６回Ｂ＆Ｇ全国サミットについて、「日本の将来 どうあ

るべきか」という講演があったとのことだが、どのような内容

か。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

田委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

田委員 

鈴木教育文化振興課長 

 

田委員 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

渡邊職務代理 

 

 

 

 諸外国の調査との比較において、日本の若者たちが将来に希

望を持てなくなっている状況があり、今後どのような対策を講

じていくべきかという内容であった。 

 令和５年度 第１回文化の仲間づくり研修会について、どの

ような内容か。 

 生涯学習のまちづくりを進める仲間をつくる目的で、松戸市

の団体に、市民の主体的なまちづくりの実例を講演していただ

いた。 

参加者３９名とあるが、どのような人が参加されたのか。 

 民生委員・児童委員や自治会連合会長に加え、大学生の参加

もあった。地道に人材の発掘を進めていきたい。 

年に数回開催されるのか。 

 かつては年２、３回行っていたことがあったが、近年はミニ

まつぶしの開催のみにとどまっていた。生涯学習のまちづくり

に再度力を入れていくなかで、久しぶりの開催となった。 

報告で記載はないが、松伏小学校の１５０周年記念集会につ

いて、同校のキャラクターに扮した教職員の奮闘もあり、子ど

もたちに大好評であった。参加された教職員によろしく伝えて

ほしい。 

議 長 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

 報告第２号 専決処理事項の報告について、説明を求める。 

令和５年度松伏町一般会計補正予算（第８号）（案）に係る

意見聴取について、教育委員会を招集する暇がなかったため、

専決処理をしたので報告する。 

専決処理書、別紙、別冊により説明する。 

５.議  事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

田委員 

 

 

川村教育総務課長 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第１号 令和６年度松伏町教育行政重点施策について、説

明を求める。 

松伏町の教育の発展に資することを目的とした令和６年度に

おける教育行政重点施策を定めるため、別冊案のとおり提出

し、議決を求める。 

議案別冊により説明をする。 

服務に関する研修の充実のなかで、「飲酒酒気帯び運転の根

絶」という文言があるが「飲酒運転の根絶」だけで用が足りる

のではないか。 

文言について、修正する。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案を修正し、議決したことを宣言する。 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

 

 議案第２号 令和５年度教育委員会の事務に関する点検評価報

告書について、説明を求める。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条に定める令

和５年度教育委員会の事務に関する点検評価報告書を作成し、町

議会に提出するとともに、公表したいので、別冊案のとおり提出 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邊職務代理 

 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

渡邊職務代理 

 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

渡邊職務代理 

 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

田委員 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

し、議決を求める。 

議案別冊により説明をする。 

教育支援員不足の状況を憂慮している。勤務時間や報酬の見直

し等を行い、教育支援員の付かないクラスがないよう、配慮して

ほしい。 

直近３年間は定数が埋まらない状況が続いていたが、今年度か

ら勤務時間を柔軟にし、「週３日、１日５時間」の働き方の教育

支援員も募集している。こうした取り組みもあり、令和６年度は

１６名の募集枠全てが埋まる予定となっている。 

 アレルギーを持つ子どもが増加している。学校でエピペンの保

管場所の情報共有や、使い方の指導はどのように行っているの

か。 

学校生活管理指導表に基づいて、年度当初の職員会議で、全校

教職員の共通理解を図っている。エピペンの使い方については、

養護教諭を中心に研修を行っているが、改めて３月の校長会で周

知する。 

 社会体育の指導員の資格取得は個人負担で費用が掛かる。指導

者を増やしていくため、ひいては社会体育全体を盛り上げていく

ためには予算の充実が必要ではないか。 

 令和６年度については、前年度比でスポーツ協会は１０万円、

スポーツ少年団は５万円増額となっている。 

有効性や費用対効果の評価について、メリハリがあった方が、

評価される職員もやりがいや課題を感じられるのではないか。ま

た、ご意見をくださる外部の方々に対するアピールも重要である

と感じた。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

 

 

 

増田委員 

 

 

 

 議案第３号 令和５年度松伏町立小・中学校学校評価報告書

について、説明を求める。 

学校教育法第４２条、第４３条及び第４９条の規定に基づ

き、各松伏町立小・中学校が行った学校評価を取りまとめ、令

和５年度松伏町立小・中学校学校評価報告書とし、学校教育法

施行規則第６８条及び第７９条の規定により、学校設置者であ

る町に報告したいので、別冊案のとおり提出し、議決を求め

る。 

議案別冊により説明をする。 

指摘された課題を次年度の改善にどうつなげるかが重要であ

ると感じる。また、教職員が児童生徒にどう評価されているの

かについても、併せて検証を行う必要があると思う。各校の特

色について低く評価している学校は、もっとアピールが必要で

はないか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

川村教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

田委員 

川村教育総務課長 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

校長の中には、教職員を対象に、自身が教職員を大切にして

いるか、児童生徒と積極的にコミュニケーションをとっている

かアンケートをとって、自己評価を行っている人もいる。また

今年度は、自校の特色について低く評価している学校に対し、

学校だよりや学校運営協議会等で地域にアピールしていくこと

の重要性を伝え、実践した学校は評価が高くなるという成果を

得られた。引き続き各学校に対して助言を続けていく。 

松伏第二小学校の自己評価が他校と比べて低いのはなぜか。 

学校運営協議会委員の関心が高いことが一因として挙げられ

ると思う。コメントもたくさん書かれており、中には厳しい意

見もあるが、学校にとってはプラスとなっていると感じる。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第４号 令和５年度松伏町一般会計補正予算（第９号）

（案）に係る意見聴取について、説明を求める。 

 松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

９条の規定に基づき、別紙１のとおり令和５年度松伏町一般会

計補正予算（第９号）（案）について意見を求められたので、

別紙２のとおり回答することについて議決を求める。 

議案別紙、別冊により説明をする。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第５号 令和６年度松伏町一般会計当初予算（案）に係

る意見聴取について、説明を求める。 

松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

９条の規定に基づき、別紙１のとおり令和６年度松伏町一般会

計当初予算（案）について意見を求められたので、別紙２のと

おり回答することについて議決を求める。 

議案別紙、別冊により説明をする。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

６．各委員からの報告・その

他 

 

渡邊職務代理 

宇田川委員 

 

 

増田委員 

・学級閉鎖の関係各所への周知方法について 

・学級閉鎖に伴う給食費の額の変更について 

・ミニまつぶしについて 

・ＰＴＡ研修会について 

・不登校親の会「ひだまりの会」について 

７．その他（報告） 

 

小島主幹 

 

小島主幹 

・令和６年２月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につい

て→令和６年４月定例会は、４月１７日（水）に開催する。 

・令和５年度卒業式、令和６年度入学式の出席の確認及び卒業



式の告辞について 

８．閉  会 議 長 午後２時５９分、閉会を宣言する｡ 

 


